## Zu wenig Geld für Frauen

Forderung nach Lohngleichheit am Arbeitsplatz

Forderung nach Lohngleichheit am Arbeitsplatz

ROTENBURG • Gleicher Lohn
für gleiche Arbeit – davon sei
ein Großseil der arbeitentenden Frauen des Landkreises
weit entfernt. Das erklarte
die Gleichstellungsbeauftragte des Landkreises, Ute Pommerin, bei einem Pressegeprich am Sanstagnongen disrekt am Info-Stand in der Rotenburger Fußgängerzone,
Gemeinsam mit den Gleichstellungsbeauftragten der

Stadt Rotenburg und aus
fünarrehurg sowie Mitgliedern der Koordinierungsstelle Frauen und Wirtschaft im
Landkreis informierten die
hilbierten sie für das Thema.
Jim Schnitt verdienen Frauen
prich auf Terenten Prozent weniger Geld
als ihre männlichen Kolletenburger Fußgängerzone,
Gemeinsam mit den Gleichstellungsbeauftragten der



Sie informierten in der Fußgängerzone: Annette Huhmann (v. l.), Brigitte Borchers (Stadt Rotenburg), Ute Pommerin, Johanna Mees-ke, Thea Ohle und Heike Rimkus (Gnarrenburg). • Foto: Goldstein